
 

 

Réunion de la commission Sport Santé  
16 Décembre 2019 à 15h  

11 Bld du Lycée 
07000 Privas 

 
 
Ordre du jour : 
 

- POINT / TOUR DES ACTUS SPORT SANTE / RETOUR SALON DES MAIRES  

Cf. pièce jointe concernant la conférence Maison Sport Santé 

Il a été évoqué une possibilité de travailler avec l’établissement SSR de Lamastre qui serait ouvert à des 

collaborations futures. Jonathan prendra contact avec eux en 2020 afin de formaliser un partenariat si 

besoin. Médecin Sylvain Bouquet 

- IDENTIFIER UNE DIZAINE DE REFERENTS SPORTS SANTE DANS LES COMITES ADHERENTS DU 

CDOS 

o Possibilité d’identifier / motivation d’un médecin référent CDOS 

Cf. la liste des professionnels et comités référencés pour permettre l’engagement des clubs en 2020 sur 

la thématique du Sport Santé. 

L’ensemble de ces salariés identifiés ont eu l’occasion de présenter au CDOS ou aux élus les axes et 

orientations concernant le sport santé de leurs fédérations. Quelques clubs complètent lors de cette fin 

d’année 2019 les dossiers pour être référencés dans l’Annuaire Sport Santé Régional (les clubs ont 

tendance à valoriser des actions ponctuelles, l’engagement en terme de projet à long terme semble 

difficile à aborder pour certaines structures qui n’ont que des bénévoles) 

Il reste encore quelques comités qui ont des directives dans le sport loisir mais ne se positionnent pas 

sur la thématique du sport santé ou Sport sur ordonnance. 

Les membres de la commission sport santé ont pour volonté en 2020 de permettre à un médecin de 

pouvoir s’impliquer dans les activités du CDOS 07 et le DAPAP. 

Pour ce faire, Jonathan doit mettre en œuvre une fiche directive permettant de présenter les attentes 

vis-à-vis du médecin : quels rôles au sein des commissions ? au sein de l’association ? accompagnement 

pour des constructions de formations etc… cf. fiche attente pour le médecin 

Dans l’idéal, nous souhaiterions avoir dans nos rangs un médecin du sport cependant le contexte actuel 

(manque de médecins et d’autant plus de médecins du sport). Nous ne serons pas exigent quant au titre 

du médecin qui sera « volontaire/bénévole » au sein du CDOS. 

Plusieurs noms de médecins ont été évoqués : 

- Dominique Partinsky 

- Mr Divol 

- Guillaume Dorey 

- Gales Gerald  

 

 



 

- FAIRE LE CHOIX D'ADHESION/D'ACQUISITION D'UN SYSTEME D'INFORMATIONS SECURISEES 

POUR CONTINUER LES SUIVIS DES BENEFICIAIRES.  

o Sorielis 

o Soogest 

o GCS Sara 

Cf. document de comparaison pour les systèmes d’informations. 

Comme vu avec la commission sport santé, le DAPAP 07 se positionne « naturellement » sur le SI GCS 

Sara qui répond à l’ensemble des besoins du chargé de mission sport santé. Les modules présentés ainsi 

que la sécurité des données semblent être des éléments déterminants pour le positionnement de notre 

structure. Sans compter l’adhésion qui représente un investissement de 50€ à l’année. 

L’adhésion a été validée par le GCS Sara le lendemain de notre rencontre, le DAPAP 07 fait partie des 

acteurs GCS Sara – Mon Sisra et MesPatient 

- REFLEXION SUR LA POSSIBILITE, LA PERTINENCE ET LES MISSIONS D’UN SERVICE CIVIQUE 

Nous avons évoqué la démarche engagé pour recruter un service civique, les missions proposées sont 

décrites dans la fiche ci jointe. L’objectif étant de permettre un accompagnement de proximité pour 

certaines personnes ayant des difficultés dans l’engagement à l’activité physique. De plus, les 

compétences du service civique pourront permettre d’augmenter la fréquence de communication sur 

les actions mises en œuvre par le CDOS 07 (éducation citoyenneté, professionnalisation, politique 

publique et haut niveau, sport santé).  

Les missions proposées cf. missions service civique sport santé 

[Non Abordés] 

- FICHE PROJET FORUM SPORT SANTE 

 

- LES STRUCTURES QUI SOUHAITENT ETRE REFERENCEES SUR L'ANNUAIRE REGIONALE SPORT 

SANTE 

o Proposition pour la prochaine Commission de Validation 

Florence Behr – Enseignante Activité Physique Adaptée – permettant la pratique à domicile en fonction 

des besoins identifiés de la personne. Le projet de micro entreprise pour cette personne est pour le 

moment en suspend car elle est également à 80% dans un établissement de soins (EHPAD Ruoms) 

A noter que plusieurs EAPA du territoire fonctionne comme Mme Behr. C’est-à-dire qu’ils ont un contrat 

à temps partiel (max 80%) sur les établissements de soins du département.  

Sont-ils tous susceptibles d’indiquer leurs présences, profils et compétences sur l’annuaire en ligne ? 

Bruno MICHEL – Intervenant pour le Comité Bi-départemental du Sport en Milieu Rural, il vient de passer 

une formation fédérale lui délivrant la certification professionnelle pour intervenir auprès des 

personnes en situation de maladies chroniques et pertes d’autonomie. Ainsi la commission de Validation 

propose que Mr MICHEL puisse candidater aux référencements des éducateurs sportifs en « sport-

santé ».  

Olympique Club Grangeois – La formation est terminée pour l’intervenant du Club, nous sommes en 

attente de la transmission des informations pour permettre le référencement du créneau  

Randonnée Santé dans l’annuaire. 



 

Nous sommes en mesure d’identifier 14 structures réparties sur le territoire qui pratiquent déjà des 

activités physique « santé ». Cependant plusieurs éléments manquent aux différents dossiers des 

candidats. Le travail engagé auprès des comités sportifs nous permettra de formaliser et mutualiser les 

moyens pour obtenir les documents pour le début d’année 2020 de manière plus efficace. 

Club de Saint Péray - Basket santé –  Créneaux déjà créer – le Comité de Basket va aider à la pérennisation 

des créneaux- pour le moment ponctuel en fonction des pratiquants. 

Tennis Club Vans – Formation des intervenants sur le point de se terminer / dossier en cours 

Club natation Lablachère / Cercle des nageurs privadois – Les créneaux santé identifiés auprès de ces 

deux structures nous posent encore quelques questions quant aux prérogatives d’encadrements. Le 

nombre de participants n’est pas clairement défini, de plus, nous n’avons à ce jour identifier qu’un seul 

des intervenants formés à la « natation form+ » 

US Athlétisme Aubenas – Pratique déjà des méthodes d’inclusion ++ sur le territoire, ne semble pas 

engagé dans une méthodologie sport santé (accueil des publics sur des créneaux spécifiques et projets 

de structure) accompagnement prévu en 2020 

US Albenassienne Volley Ball – Une EAPA intervient au sein de la structure sur un créneau identifié loisir. 

Un bénévole du CDOS 07 ainsi qu’elle-même ont pour volonté de proposer un créneau « santé » pour 

l’année 2020. En élaboration. 

Tennis club Davézieux – Remplisse toute les prérogatives pour s’identifier sur l’annuaire mais n’avance 

pas dans les démarches pour se référencer 

Comme précisé précédemment, nous souhaitons permettre aux différentes structures de s’impliquer 

dans cette démarche de manière autonome et simple : Pour cela, nous allons organiser, en partenariat 

avec chaque comité sportif, des temps d’échanges et de saisies de données – Ce temps spécifique 

d’accompagnement permettra aux acteurs de mieux savoir qui fait quoi ? dans quel contexte ?  

Ceci nous permettra de recueillir les données et demandes immédiatement auprès des structures. 

Eléments qui jusqu’ici ne nous parvenait pas. L’appropriation de la démarche sport santé sera d’autant 

plus efficace en travaillant ensemble sur un projet de territoire « organisé ». 

L’ensemble des acteurs indiqués ci-dessous font appel à des Enseignants APA pour mettre en place des 

activités physique adaptée pour les publics accompagnés sur le territoire. Toutes les sessions ne sont 

pas complètes (~7 à 9 participants) et manques de visibilité. Il a été convenu, avec les acteurs que ces 

créneaux peuvent également candidater pour la prochaine session lors de la commission de validation 

du premier trimestre 2020 :  

- Ligue contre le cancer  

- SielBleu 

- Collectif Sud  

- France Alzeihmer  

- France Parkinson  

- URPS Kiné Aura 

 

 


